

# CONSEJO DIOCESANO



CL. CRESPO RASCON, 59 37002 SALAMANCA

Teléfono: 664 40 47 48

[anesalamanca@gmail.com](mailto:anesalamanca@gmail.com)

[www.facebook.com/adoracionnocturnasalamanca](http://www.facebook.com/adoracionnocturnasalamanca)

[www.facebook.com/ANESalamancajoven](http://www.facebook.com/ANESalamancajoven)

## JUNIO 2020

### BOLETÍN EN TIEMPO DE PANDEMIA.



## Reflexión del Papa Francisco ante emergencia sanitaria en el mundo por Covid-19

“Nos encontramos asustados y perdidos. Al igual que a los discípulos del Evangelio, nos sorprendió una tormenta inesperada y furiosa. Nos dimos cuenta de que estábamos en la misma barca, todos frágiles y desorientados; pero, al mismo tiempo, importantes y necesarios, todos llamados a remar juntos, todos necesitados de confortarnos mutuamente”, fueron parte de las palabras con las que el Papa Francisco inició su reflexión después de escuchar el Evangelio según San Marcos, capítulo 5, desde el atrio de la Basílica de San Pedro, un momento extraordinario de oración al que convocó debido a la emergencia sanitaria que vive el mundo por el Covid-19.

Para el Santo Padre, “densas tinieblas han cubierto nuestras plazas, calles y ciudades; se fueron adueñando de nuestras vidas llenando todo de un silencio que ensordece y un vacío desolador que paraliza todo a su paso” y es por ello que nos recuerda que, en estos momentos de crisis, todos estamos en la misma barca, como los discípulos, que debemos unirnos y salir adelante juntos.

También nos habla de la tempestad y cómo esta deja al descubierto las inseguridades del ser humano, dejándolo en una posición de vulnerabilidad, evidenciando se ha abandonado a aquello que realmente alimenta, sostiene y da fuerza. “Con la tempestad, se cayó el maquillaje de esos estereotipos con los que disfrazábamos nuestros egos siempre pretenciosos de querer aparentar; y dejó al descubierto, una vez más, esa (bendita) pertenencia común de la que no podemos ni queremos evadirnos; esa pertenencia de hermanos”, afirmó.

Frente a este sufrimiento en el que se mide el verdadero desarrollo de los pueblos, se descubre y se experimenta, asegura el Santo Padre, la oración sacerdotal de Jesús, «Que todos sean uno» (Jn 17,21).

“Cuánta gente cada día demuestra paciencia e infunde esperanza, cuidándose de no sembrar pánico sino corresponsabilidad. Cuántos padres, madres, abuelos y abuelas, docentes muestran a nuestros niños, con gestos pequeños y cotidianos, cómo enfrentar y transitar una crisis readaptando rutinas, levantando miradas e impulsando la oración. Cuántas personas rezan, ofrecen e interceden por el bien de todos. La oración y el servicio silencioso son nuestras armas vencedoras”.

Para finalizar su reflexión sobre el Evangelio según San Marcos, el Papa envía un mensaje a todo el mundo para que mantengan su fe y confíen en el Señor, enviando un abrazo consolador y la bendición de Dios; asimismo, pide al Señor bendecir al mundo, darnos salud y consolar los corazones.

Señor, bendice al mundo, da salud a los cuerpos y consuela los corazones. Nos pides que no sintamos temor. Pero nuestra fe es débil Señor y tenemos miedo. Mas tú, Señor, no nos abandones a merced de la tormenta. Repites de nuevo: «No tengáis miedo» (Mt 28,5). Y nosotros, junto con Pedro, “descargamos en ti todo nuestro agobio, porque sabemos que Tú nos cuidas” (cf. 1 P 5,7).



## **Frases del Papa Francisco:**

### **‘Los comunistas nos han robado la bandera de los pobres’**

Junio de 2014: “Los comunistas nos han robado la bandera. La bandera de los pobres es cristiana (...). La pobreza es el centro del Evangelio... Los comunistas dicen que todo esto de la pobreza es algo comunista. Sí, claro, ¿cómo no?... Pero veinte siglos después (de la escritura del Evangelio). Cuando ellos hablan, nosotros podríamos decirles: ¡Pero si son cristianos!”, dijo el papa a *Il Messaggero*.

### **‘El internet es un regalo de Dios’**

En enero de 2014, Francisco elogió el uso de las redes sociales y el internet, invitando a los cristianos a “hacerse ciudadanos del mundo digital”. El papa dijo que internet es un Don de Dios, pero aún así puede crear “exclusión” y “manipulación”.

“Internet puede ofrecer mayores posibilidades de encuentro y de solidaridad entre todos; y esto es algo bueno, es un don de Dios”, dijo él. El papa también destacó que existen “aspectos problemáticos” de esta era de las nuevas comunicaciones como “la velocidad con la que se suceden las informaciones, que supera nuestra capacidad de reflexión y de juicio, y no permite una expresión mesurada y correcta de uno mismo”.

### **‘Las noticias falsas nacieron en el Génesis’**

En enero de 2018, el papa Francisco llamó a sus seguidores a impedir la difusión de noticias falsas y a restaurar la dignidad del periodismo.

Según el papa, las noticias falsas tienen origen en el libro de Génesis, en la Biblia, pues allí se dio la primera “noticia falsa”, cuando la serpiente le miente a la mujer y da fruto al pecado, una situación que se ve en el presente, según el mensaje.

“Ninguna desinformación es inocua; por el contrario, fiarse de lo que es falso produce consecuencias nefastas. Incluso una distorsión de la verdad aparentemente leve puede tener efectos peligrosos”, dijo el papa en el mensaje el Día Mundial de las Comunicaciones.

# CATEQUESIS DEL PAPA FRANCISCO SOBRE LA MISA

## 11º LITURGIA EUCARÍSTICA (I):

### PRESENTACIÓN DE LOS DONES.



En el pan y el vino le presentamos la ofrenda de nuestra vida al Padre, para que sea transformada por el Espíritu Santo en el sacrificio de Cristo.

Audiencia general miércoles, 28 de febrero de 2018

Queridos hermanos y hermanas, ¡buenos días!

Continuamos con la catequesis sobre la santa misa. En la liturgia de la Palabra —sobre la que me he detenido en las pasadas catequesis— sigue otra parte constitutiva de la misa, que es la liturgia eucarística. En ella, a través de los santos signos, la Iglesia hace continuamente presente el Sacrificio de la nueva alianza sellada por Jesús sobre el altar de la Cruz (cf. Concilio Vaticano II, Const. Sacrosanctum Concilium, 47). Fue el primer altar cristiano, el de la Cruz, y cuando nosotros nos acercamos al altar para celebrar la misa, nuestra memoria va al altar de la Cruz, donde se hizo el primer sacrificio. El sacerdote, que en la misa representa a Cristo, cumple lo que el Señor mismo hizo y confió a los discípulos en la Última Cena: tomó el pan y el cáliz, dio gracias, los pasó a sus discípulos diciendo: «Tomad, comed... bebed: esto es mi cuerpo... este es el cáliz de mi sangre. Haced esto en memoria mía».

Obediente al mandamiento de Jesús, la Iglesia ha dispuesto en la liturgia eucarística el momento que corresponde a las palabras y a los gestos cumplidos por Él en la vigilia de su Pasión. Así, en la preparación de los dones. son llevados al altar el pan y el vino, es decir los elementos que Cristo tomó en sus manos. En la Oración eucarística damos gracias a Dios por la obra de la redención y las ofrendas se convierten en el Cuerpo y la Sangre de Jesucristo. Siguen la fracción del Pan y la Comunión, mediante la cual revivimos la experiencia de los Apóstoles que recibieron los dones eucarísticos de las manos de Cristo mismo (cf. Instrucción General del Misal Romano, 72).

Al primer gesto de Jesús: «tomó el pan y el cáliz del vino», corresponde por tanto la preparación de los dones. Es la primera parte de la Liturgia eucarística. Está bien que sean los fieles los que

presenten el pan y el vino, porque estos representan la ofrenda espiritual de la Iglesia ahí recogida para la eucaristía. Es bonito que sean los propios fieles los que llevan al altar el pan y el vino. Aunque hoy «los fieles ya no traigan, de los suyos, el pan y el vino destinados para la liturgia, como se hacía antiguamente, sin embargo el rito de presentarlos conserva su fuerza y su significado espiritual» (ibíd., 73). Y al respecto es significativo que, al ordenar un nuevo presbítero, el obispo, cuando le entrega el pan y el vino dice: «Recibe las ofrendas del pueblo santo para el sacrificio eucarístico» (Pontifical Romano –Ordenación de los obispos, de los presbíteros y de los diáconos ). ¡El Pueblo de Dios que lleva la ofrenda, el pan y el vino, la gran ofrenda para la misa! Por tanto, en los signos del pan y del vino el pueblo fiel pone la propia ofrenda en las manos del sacerdote, el cual la depone en el altar o mesa del Señor, «que es el centro de toda la Liturgia Eucarística» (IGMR, 73) . Es decir, el centro de la misa es el altar, y el altar es Cristo; siempre es necesario mirar el altar que es el centro de la misa. En el «fruto de la tierra y del trabajo del hombre», se ofrece por tanto el compromiso de los fieles a hacer de sí mismos, obedientes a la divina Palabra, «sacrificio agradable a Dios, Padre todopoderoso», «por el bien de toda su santa Iglesia». Así «la vida de los fieles, su alabanza, su sufrimiento, su oración y su trabajo se unen a los de Cristo y a su total ofrenda, y adquieren así un valor nuevo» (Catecismo de la Iglesia Católica, 1368).

Ciertamente, nuestra ofrenda es poca cosa, pero Cristo necesita de este poco. Nos pide poco, el Señor, y nos da tanto. Nos pide poco. Nos pide, en la vida ordinaria, buena voluntad; nos pide corazón abierto; nos pide ganas de ser mejores para acogerle a Él que se ofrece a sí mismo a nosotros en la eucaristía; nos pide estas ofrendas simbólicas que después se convertirán en su cuerpo y su sangre. Una imagen de este movimiento oblato de oración se representa en el incienso que, consumido en el fuego, libera un humo perfumado que sube hacia lo alto: incensar las ofrendas, como se hace en los días de fiesta, incensar la cruz, el altar, el sacerdote y el pueblo sacerdotal manifiesta visiblemente el vínculo del ofertorio que une todas estas realidades al sacrificio de Cristo (cf. IGMR, 75). Y no olvidar: está el altar que es Cristo, pero siempre en referencia al primer altar que es la Cruz, y sobre el altar que es Cristo llevamos lo poco de nuestros dones, el pan y el vino que después se convertirán en el tanto: Jesús mismo que se da a nosotros. 5

Y todo esto es cuanto expresa también la oración sobre las ofrendas. En ella el sacerdote pide a Dios aceptar los dones que la Iglesia les ofrece, invocando el fruto del admirable intercambio entre nuestra pobreza y su riqueza. En el pan y el vino le presentamos la ofrenda de nuestra vida, para que sea transformada por el Espíritu Santo en el sacrificio de Cristo y se convierta con Él en una sola ofrenda espiritual agradable al Padre. Mientras se concluye así la preparación de los dones, nos dispones a la Oración eucarística (cf. *ibíd.*., 77).

Que la espiritualidad del don de sí, que este momento de la misa os enseña, pueda iluminar nuestras jornadas, las relaciones con los otros, las cosas que hacemos, los sufrimientos que encontramos, ayudándonos a construir la ciudad terrena a la luz del Evangelio.

### *Oración del Papa Francisco para rezar por los afectados por el coronavirus*

Oh María,  
tu resplandeces siempre en nuestro camino  
como signo de salvación y de esperanza  
Confiamos en ti, Salud de los enfermos,  
que junto a la cruz  
te asociaste al dolor de Jesús,  
manteniendo firme tu fe  
Tú, salvación del pueblo  
sabes lo que necesitamos  
y estamos seguros de que proveerás  
para que, como en Caná de Galilea  
pueda volver la alegría y la fiesta  
después de este momento de prueba  
Ayúdanos, Madre del Divino Amor,  
a conformarnos a la voluntad del Padre  
y hacer lo que nos diga Jesús  
que ha tomado sobre sí nuestros sufrimientos  
y se ha cargado con nuestros dolores  
para llevarnos, a través de la cruz  
a la alegría de la resurrección.  
Bajo tu amparo nos acogemos,  
santa Madre de Dios;  
no deseches las oraciones  
que te dirigimos  
en nuestras necesidades,  
antes bien  
líbranos de todo peligro,  
¡oh Virgen gloriosa y bendita!  
¡Amén!



Virgen de la Salud de Tejares.  
-Salamanca-

# *Tema de Reflexión Junio.*

DESDE EL CUARTO DE GUARDIA

REFLEXIONES DE UN ADORADOR NOCTURNO PARA ORAR DESDE LA REUNIÓN PREVIA

## **LA ADORACIÓN NOCTURNA MOMENTO PARA CULTIVAR LA INTIMIDAD CON DIOS**

1º MARCO PARA ESTA NOCHE DE JUNIO

Mes de junio, mes que la iglesia dedica al Corazón de Jesús. En esta vigilia proponemos como lema dominante: “De corazón a corazón”. La adoración nocturna es una escuela para aprender a amar. Todo ser humano es una necesidad de amar y de ser amado. Nuestra fe nos enseña la maravillosa verdad de que Dios es amor. Y que hemos venido a esta vida para amarnos y para dejarnos amar y corresponderle porque amor con amor se paga. Hagas lo que hagas en la vigilia, -alabes, supliques o cantes o guardes silencio-, de corazón a corazón. Nuestro Dios quiere amadores, no recitadores. Es un enamorado, no propiamente un pensador. Quiere que le correspondas con tu amor: de corazón a corazón. “Pedro ¿me amas?”

2º UNA ORACIÓN JACULATORIA AL ESPÍRITU SANTO, PARA QUE NOS ENCIENDA EN AMORES.

La Adoración Nocturna es Trinitaria, como la Iglesia. En Cristo adoramos al Padre y al Espíritu Santo. El Paráclito tiene como misión encender nuestros corazones en el fuego de su amor para renovarnos hasta convertir nuestro corazón de piedra en uno de carne. Digámosle:

Por ti conozcamos al Padre, y también al Hijo; y creamos en ti, su Espíritu, por los siglos de los siglos.

*Per te sciamus da Patrem noscamus atque Filium, te utriusque Spiritum credamus omni tempore.*

3º UN TEXTO DE UN SANTO O DE LA IGLESIA QUE NOS INICIE EN LA ORACIÓN MEDITATIVA.

Don Luis de Trelles escribió siete cartas a su hija María del Espíritu Santo, las tres primeras para prepararla a recibir la primera comunión; las cuatro restantes se dedican a enseñar a su hija el verdadero amor. Se dirige a la adolescente para enseñarle que el fundamento de todos los amores humanos, pasa por descubrir el amor de Cristo “velado en las especies sacramentales”. No le enseña este amor para que sea monja, sino para poder amar como razón de vivir en cualquier vocación que el Señor le tenga preparada.

En este fragmento de la carta quinta quiere que nos fijemos en la presencia no sólo de la Humanidad de Cristo, sino en su divinidad. En el Corazón de Cristo palpita, sí, sí, en su corazón de carne, todo el infinito amor del Verbo de Dios encarnado. En cada una de nuestras vidas Cristo quiere realizar una historia de amor. No espera que le entendamos, lo que quiere es que le amemos. La vigilia nocturna es una ocasión mensual práctica para entrar y crecer en el camino del amor. Cuando te arde el pecho por Cristo Sacramentado, las vigiliyas ya no son una obligación, sino un regalo.

“Pero para lograr uno y otro fin importa ejercitar bien la atención en el misterio de amor que en el Sagrario, y bajo las especies sacramentales, se vela allí.

Es para maravillarse, hija mía querida, cómo tan gran Señor viene á permanecer con nosotros en el Sacramento, por el gusto de conversar con las almas fieles y pedir á su Eterno Padre por las infieles, deteniendo muchas veces el ángel de las venganzas, que tanto merecemos, por nuestra falta de correspondencia; pero prescindiendo por el momento de esta idea, mi recuerdo de tal verdad tiene por objeto grabar bien en tu ánimo el dogma de la Divinidad, inseparablemente unida á la humanidad en el sacramento de la Eucaristía.

Cuando advertimos que bajo las especies late además del Hombre, Dios; cuando recordamos determinadamente los atributos divinos, que es lo que nosotros creemos y sabemos de Él y traemos á la memoria estos atributos que están obrando de una manera actual y especial bajo los velos eucarísticos, no puede menos de surgir en el ánimo una idea de respeto profundo y reverente, y en el corazón el sentimiento de amor que demanda la inefable bondad de Dios, de venir al Tabernáculo á morar cerca de nosotros y á permanecer vinculado á los accidentes del pan.

¡Cuánto más -que con un Monarca- y con mayor reverencia debemos obrar lo mismo con Jesús sacramentado! Es el Rey inmortal de los siglos; escudriña con su mirada penetrante los más ocultos pliegues del corazón, y aprecia para méritos o deméritos todos nuestros pensamientos. No para imponerles castigo alguno entonces, pues su presencia en el altar no es de juez, sino de abogado o intercesor, sino más bien para sentir en su divino corazón el eco de nuestra ingratitud, o recibir las alabanzas y palabras de amor que articula el labio o siente el alma devota de la Eucaristía en su presencia.

Con ser el mismo Dios que hizo el mundo y se apareció á Moisés en el Sinaí entre truenos y relámpagos, no dispara desde el Sagrario sino dardos de amor inefable, o miradas de pesar por nuestro desvío y frialdad.

Parece que nos dice con su inagotable paciencia y adorable silencio: «Aquí he venido, ¡oh querido mortal! por buscarte y esperarte, y para llegar aquí sufrí tormentos indecibles, y dejó regado de sangre el camino de la Cruz, muriendo clavado en ella después de una agonía angustiosa durante tres horas. ¿No podrá este recuerdo conquistar tu corazón?»

Esto nos dice, y lo que hace por todos lo hace por ti, pues por una sola alma moriría como murió por todas.

Medita bien estos pensamientos, hija de mi corazón: grábalos en el tuyo, pues para esto, olvidando el Señor mis muchas y graves culpas, mueve la divina gracia mi mano y te habla por mi pobre mediación, ofreciéndome tal vez por esto una esperanza más de conversión, que sólo su misericordia infinita puede concederme.”

## PREGUNTAS BREVES

### 1ª PREGUNTA

¿Por qué la virtud de la religión que ha de manifestarse en ritos solemnes, liturgias que hagan visible la realidad invisible, cantos, homilías luminosas, pone como requisito de autenticidad el amor?

### 2ª PREGUNTA

La Adoración Nocturna es Trinitaria en todo momento ¿Sabrías demostrarlo en el rezo del rosario?

### 3ª PREGUNTA

Cristo, al final de los tiempos vendrá como Juez de vivos y muertos ¿Por qué podemos afirmar como verdad consoladora y sublime que el grado máximo de la Justicia en Dios se llama misericordia?

### *REZO DE LAS HORAS:                      Tiempo Ordinario:*

<i>Del 1 al 5</i>	<i>Esquema</i>	<i>I</i>	<i>Pág. 47</i>
<i>Del 6 al 12</i>	<i>“</i>	<i>II</i>	<i>“ 87</i>
<i>Del 13 al 19</i>	<i>“</i>	<i>III</i>	<i>“ 131</i>
<i>Del 20 al 27</i>	<i>“</i>	<i>IV</i>	<i>“ 171</i>

### *APOSTOLADO DE LA ORACION:*

*Por los religiosos consagrados vivir en pobreza, castidad y obediencia, para que sus vidas sean testimonio del Reino de Dios en medio del mundo.*

### *Relación de Vigilias e Intenciones para el mes de Junio de 2020.*

<b>Día</b>	<b>Nº</b>	<b>TURNO</b>	<b>Intenciones</b>	<b>Iglesia</b>	<b>Hora</b>
<b>13 Sábado</b>		<b>Vigilia Diocesana del Corpus</b>	<b>Fin de la pandemia, fallecidos y enfermos.</b>	<b>Capilla</b>	<b>21:00</b>
<b>17 Miércoles</b>	<b>I VII XI</b>	<b>Sagrado C. de Jesús (TITULAR) Santísima Trinidad (TITULAR) María Auxiliadora (TITULAR)</b>	<b>Adoradores del Turno Adoradores del Turno Ernesto Santa Daría.</b>	<b>Capilla</b>	<b>21:00</b>
<b>24 Miércoles</b>	<b>II V VI</b>	<b>Ntra. Sra. Del Pilar San José Inmaculado Corazón de María</b>	<b>Adoradores del Turno Adoradores del Turno Adoradores del Turno</b>	<b>Capilla</b>	<b>21:00</b>
<b>29 Lunes</b>	<b>X</b>	<b>San Pablo (TITULAR)</b>	<b>Antonia Suarez y Ana Romero</b>	<b>San Pablo</b>	<b>20.00</b>

### **SECCIONES DE LA PROVINCIA:**

**ALBA DE TORMES** : Iglesia San Pedro del 27 al 28 a las 22:00 horas.  
**Día 13 Vigilia Corus Christe, Iglesia de San Pedro a las 22:00 horas.**  
**LEDESMA:** Iglesia Santa María la Mayor día 22 a partir de las 23.00 horas.  
**MACOTERA:** Parroquia Medios de mes, un jueves, 19.30 horas.  
**PEÑARANDA:** Parroquia. Ultimo jueves de mes, 20.00 horas.  
**VITIGUDINO:** Convento Agustinas Recoletas 3º jueves de mes 20.30 horas.

## TIEMPO POSCORONAVIRUS.

Queridos hermanos adoradores.

Hace un año nos encontrábamos nerviosos, atareados e ilusionados con la celebración del 125 Aniversario de nuestra Sección. ¡Qué diferente y triste es lo que nos toca vivir en este 2020! Sin poder asistir a la Iglesia, a la Misa Dominical, a nuestras Vigilias mensuales, Titulares y Extraordinarias...

Triste, si, por todos los que han fallecido y pasado la enfermedad del Covid19, por el sufrimiento de sus familias; por las soledad de nuestros mayores y enfermos, el desamparo de los más necesitados que lo han perdido todo, aunque muchos ya tenían muy poco o prácticamente nada .

Tristes porque aunque las redes sociales han servido para dar un poco de alivio en las comunicaciones, también han sido la causa de mucha desinformación, o información malsana e intencionadamente equívoca y partidista, donde han primado más los intereses..... que las personas; las políticas que los cuidados; la mala información que la información veraz, justa, ecuánime y real.

¿Qué hemos hecho Señor para caer siempre en los mismos errores?

¿Qué hacemos Señor, para no ser capaces de corregir los egoísmos y las injusticias?

Dejando a un lado estas cosas, queremos agradecer y recordar a todos los que nos ayudaron en nuestro 125 aniversario el pasado año: empezando por nuestro Obispo D. Carlos que nos acompañó y animo en la Asamblea de 2018 y en la Celebración del 15 de Junio; al Cardenal D. Carlos Amigo, que se desplazó desde Madrid para celebrar el 2º día del triduo en la Parroquia de Santa Teresa; al Sacerdote OSST D. José M<sup>a</sup> de Miguel, el 1º día del triduo 12 de Junio, fiesta de nuestro patrón San Juan de Sahagún; al Sacerdote Agustino D. Juan Ángel Nieto el 3º día del triduo en San Pablo y D. Ángel Rodríguez, coordinador de la Fundación Luis de Trelles y Noguerol, que nos deleitó con una magnífica conferencia sobre nuestro fundador el Venerable D. Luis.

También agradecemos y recordamos a los conferenciantes que cada mes, desde Enero nos acompañaron, animaron e instruyeron con sus charlas: al Sacerdote D. José M<sup>a</sup> Yagüe día 16 de Enero, Vigilia homenaje a los Adoradores Honorarios en San Marcos; al Padre Dominicano D. Ricardo Luis De Carvallada día 17 de Febrero, conferencia en nuestra Asamblea; al Sacerdote D. José Román Flecha día 18 de Marzo, Vigilia Titular del turno V San José y Extraordinaria por ser realmente la fecha de inauguración de la Sección en 1894, en la Iglesia de San Juan de Sahagún; al profesor de Filosofía y Humanidades en Zamora y miembro del movimiento Camino Neocatecumenal, seglar D. Juan Manuel González el día 11 de Abril en nuestra Capilla; al joven Sacerdote D. Antonio Carreras el día 16 de Mayo, Vigilia de San Pascual Bailon en nuestra Capilla.

No podemos olvidarnos tampoco de las representaciones que nos acompañaron el día 15 de junio: Consejo Nacional, Adoración Nocturna Femenina de Salamanca; a las Secciones de: Astorga (Posadilla de la Vega y Castrillo), Plasencia, Ciudad Rodrigo, Alba de Tormes, Macotera, Peñaranda de Bracamonte y Vitigudino.

Por último recordar el trabajo de todo el Consejo Diocesano, de nuestro Director Espiritual D. Matías y de todos los Capellanes de los turnos, por su especial dedicación. A todos los que colaboraron económicamente, empresas, adoradores y ANFE, y a la diseñadora de nuestro cartel Sofía Losada García.

Siguiendo con el tiempo que nos toca vivir en este 2020, quiero animaros a reanudar nuestras vigiliass en cuanto sea posible; con precaución y tomando todas las medidas recomendadas y necesarias para contribuir a nuestra salud física y la de todos los ciudadanos.

### **Las recomendaciones que quiero haceross son:**

- 1.- Ir con la mascarilla y mantenerla puesta durante la celebración.**
- 2.- Seguir las indicaciones higiénicas que se pongan en la Capilla, procurando tocar lo menos posible los objetos.**
- 3.- En los aseos se van a poner jaboneras automáticas (SOLO HAY QUE PONER LAS MANOS DEBAJO Y SALE YA EL JABÓN. No hace falta tocarlas.)**

4.- Las TOALLAS serán de papel, se cogerán del dispensador procurando no tocarlo y se tirarán a las papeleras **CON PEDAL** para no tenerlas que tocar.

5.- Además se colocarán **DISPENSADORES DE GEL HIDROALCHOLICO DESINFECTANTE** (También **AUTOMÁTICOS**, no hay que tocarlos, solo poner la mano debajo: uno a la entrada – DEBE UTILIZARSE POR TODOS AL ENTRAR – otro cerca de los aseos para que se utilice al salir de ellos aunque nos hayamos lavado las manos, otro cerca del Altar para el Sacerdote que celebra, el acólito y para quien tenga que repartir la Comunión.

6.- En los bancos se han puesto unos números para guardar la distancia recomendada. Por favor respetarla, tenemos espacio de sobra en la Capilla.

*Creo que si todos ponemos cuidado en hacer las cosas bien podremos estar tranquilos y realizar nuestras vigilias con toda normalidad.*

Por último, y no menos importante, quiero deciros que las aportaciones voluntarias (donativo) que hacemos cada mes en nuestra vigilia mensual, es importante que sigamos entregándolo y si es posible lo incrementemos. Hagamos un esfuerzo por aportar las de estos meses que no hemos podido tener vigilias. Como bien sabéis, los gastos de mantenimiento de la Capilla a pesar de haber estado cerrada, no han disminuido; el seguro, el teléfono, la comunidad de propietarios y la energía eléctrica (no sé si se me olvida algún gasto más), hay que seguir pagándolos. *Además como podéis ver ha habido que hacer una inversión importante para tomar las medidas higiénicas que os refería anteriormente. También hemos entregado un donativo a las Hermanitas de los Pobres y otro a Cáritas Diocesana.*

Estoy seguro que la generosidad de todos contribuirá a nuestro buen funcionamiento, aunque lo económico no es lo más importante. **Por eso os animo a trabajar más en favor de la Adoración Nocturna y Eucarística.**

Pidamos, en este mes dedicado al Sagrado Corazón de Jesús y en el que además se celebran fiestas tan importantes para nosotros como la Santísima Trinidad, Corpus Christi (nuestra fiesta, que intentaremos celebrar en la Capilla), San Juan de Sahagún patrono de Salamanca, San Pedro y San Pablo, a Jesús Sacramentado que nos ayude a ser apóstoles de la Eucaristía, mejores cristianos y adoradores.

## **Salmo 28**

*Salmo. De David.*

Hijos de Dios, aclamad al Señor,  
aclamad la gloria y el poder del Señor.  
2 Aclamad la gloria del nombre del Señor,  
adorad al Señor en su atrio sagrado.

...

### **Tipo de salmo**

Es un himno de alabanza. Se invita a todo el pueblo a aclamar al Señor, que manifiesta algo de su gloria en una tempestad.

### **Rezar el salmo 26**

*Podemos rezarlo en sintonía con la naturaleza, alabando a Dios por las criaturas que revelan algo de su belleza y bondad; alabarlo, también, por los seres humanos, hechos a su imagen y semejanza, los únicos capaces de proclamar su gloria. Cuanto más lo conocemos, más rechazamos los ídolos que tratan de apartar de nosotros la imagen de Dios.*

*Otros salmos que son himnos de alabanza: 8; 19; 33; 100; 103; 104; (105); 111; 113; 114; 117; 135; 136; 145; 146; 147; 148; 149; 150.*

---

## **Salmo 29**

*Salmo. Cántico para la dedicación de la casa. De David.*

Te ensalzaré, Señor, porque me has librado,  
y no has dejado que mis enemigos se rieran de mí.

3 Señor, Dios mío, a ti grité,  
y tú me sanaste.

4 Señor, sacaste mi vida de la tumba,  
me hiciste revivir de entre los que bajan a la fosa.

...

## **Tipo de salmo**

*Es una acción de gracias individual. El salmista manifiesta su agradecimiento porque el Señor ha escuchado su clamor. Esta persona se encuentra probablemente en el templo de Jerusalén, pues está rodeada de gente que escucha el relato de su liberación. En muchas ocasiones, después de ver sus súplicas atendidas, la gente iba al templo a ofrecer sacrificios de acción de gracias.*

### **Rezar el salmo 27**

*Este es un salmo de acción de gracias. Es conveniente que lo rezcamos siempre que sintamos la presencia liberadora de Dios y de Jesús en nuestra vida: tras la superación de conflictos personales, de enfermedades, de una visión estrecha y mercantilista de Dios o de Jesús; podemos rezarlo en solidaridad con aquellos enfermos que superan una etapa difícil; como acción de gracias cuando pasamos de la «muerte a la vida»; cuando amamos profundamente la vida y queremos seguir viviendo más y más...*

*Otros salmos de acción de gracias individual: 9; 32; 34; 40; 41; 92; 107; 116; 138.*

*“Conocer y rezar los Salmos” de José Bartolini.*

---

## Himno.

**Al filo de los gallos viene la aurora**  
**Autor: Liturgia de las horas**

Al filo de los gallos,  
viene la aurora;  
los temores se alejan  
como las sombras.  
¡Dios, Padre nuestro,  
en tu nombre dormimos  
y amanecemos!  
Como luz nos visitas,  
Rey de los hombres,  
como amor que vigila  
siempre de noche;  
cuando el que duerme,  
bajo el signo del sueño,  
prueba la muerte.  
Del sueño del pecado  
nos resucitas,  
y es señal de tu gracia  
la luz amiga.  
¡Dios que nos velas!  
Tú nos sacas por gracia  
de las tinieblas.  
Gloria al Padre, y al Hijo,  
gloria al Espíritu,  
al que es paz, luz y vida,  
al Uno y Trino;  
gloria a su nombre  
y al misterio divino que nos lo escond-  
de. Amén

## REFLEXIÓN

. Señor, al despertar esta mañana, me he encontrado contigo. La luz blanca de la aurora ha sido una invitación clara para que, en este día, viva tan alegre y feliz como la blancura que cubre el universo.  
. Ya han desaparecido de mi vista los temores y las pesadillas. Soy un ser nuevo que ha amanecido a los encantos de tu obra creada, mi amada naturaleza, trampolín para acercarme a ti, para pensar en ti y para ver tu huella por todos sitios.  
. ¡Qué bueno eres conmigo! Tu primera visita es de una luz brillante que espanta las tinieblas, símbolo del mal.  
. Recuerdo ahora, Señor, las palabras de tu amigo Agustín: "Señor, haz que en mi corazón nunca entren las tinieblas sino tu luz".  
. Quiero vivir este día bañado por tu presencia cada vez que vea la luz natural. Haz que sepa encontrarte en ella y en toda criatura, reflejo e imagen de ti en ella.

## Himno

**Cantemos al Amor de los amores**  
**Autor: Liturgia de las horas**

Cantemos al Amor de los amores,  
cantemos al Señor.  
¡Dios está aquí! Venid, adoradores;  
adoremos a Cristo Redentor.  
¡Gloria a Cristo Jesús! Cielos y tierra,  
benedicid al Señor.  
¡Honor y gloria a ti, Rey de la gloria;  
amor por siempre a ti, Dios del amor!  
¡Oh Luz de nuestras almas!  
¡Oh Rey de las victorias!  
¡Oh Vida de la vida  
y Amor de todo amor!  
¡A ti, Señor cantamos,  
oh Dios de nuestras glorias;  
tu nombre bendecemos,  
oh Cristo Redentor!  
¿Quién como tú, Dios nuestro?  
Tú reinas y tu imperas;  
aquí te siente el alma;  
la falta te adora aquí.  
¡Señor de los ejércitos,  
bendice tus banderas!  
¡Amor de los que triunfan,  
condúcelos a ti!

Amén

## REFLEXIÓN

. Este himno se empezó a cantar hace muchos años: en el congreso internacional eucarístico de Barcelona. Desde entonces ha servido y sirve para cantar a la Eucaristía, al Amor de los amores, Cristo el Señor.

. Es un himno de los adoradores de la Eucaristía, la presencia viva de Jesús entre nosotros. Himno de gratitud de los adoradores.

. Y se me vienen a la mente las condenas de Dios en la Biblia contra los idólatras. Pienso que, según los designios de Dios, la persona que adora a dioses falsos son severamente castigados. Es el peor pecado.

. Hoy, me imagino, se sentirá muy enfadado por los muchos y muchas que se han convertido en adoradores de cuerpos, de misses, de play boys, de premios y más premios... Y no hay nunca un premio para los que hacen y llevan una vida digna.

. Son ídolos de unas horas en revistas, en la TV o en Internet. Pronto se ajan y se las lleva el viento. No se dan cuenta de que lo precedero acaba así. ¡Cuánto mejor sería que cantaran al Amor de los Amores! Este da el galardón de su fidelidad para siempre.

## EL POBRE DEL NEGRO.

¿Acaso fue Dios Padre Creador,  
Quien decidió que el «blanco» sea estupen-  
do  
Y el «negro» sea por contra, muy horrendo,  
Que el uno es bueno y otro, mal color?...

Dios, todo lo hizo bueno, sí señor.  
Es el hombre, con su sentir obsceno,  
El que arrastra, al que es negro, por el  
cieno,  
Y siembra, en «kukusclan», todo el horror.

Contemplando al infame policia  
Llevar a un hombre negro, a la agonía,  
Porque él es blanco y hombre superior,

Se me rebela, a gritos, la conciencia...  
¡Manda amor, oh Divina Providencia...  
El mundo que Tu hiciste, era mejor!

EMILIO 2-6-20

## CAMPAMENTOS AÑOS CINCUENTA

¡Ay de aquellos añorados campamentos  
De curitas, junto a Hoyos del Espino!...  
Las chorreras del río Tormes...¡que momen-  
tos!...  
¡Luz de truchas, elemento cristalino!...

Jovencitos, con sus nobles sentimientos,  
Van en pos de la llamada a lo divino...  
La mirada clara y lejos...,a los vientos...  
¡Son los Flechas, van en pos de otro des-  
tino!

¡Oh que tiempos, cuantas hambres, Cala-  
trava!...  
Beca roja, la sotana y el bonete...  
Los latines y la música y su octava...

Sacerdote en lontananza, ¡todo un brete!  
Los caminos del Señor, son cosa brava...  
¡Si no es ese tu camino...,mejor vete!...

EMILIO 4-6-20

## ALEGRÍA Y ESPERANZA

Si algún día se obnubila tu cabeza,  
Y te invade pertinaz melancolía  
Y acongoja tus sentires la tristeza...,  
¡Mira al cielo..., de allí viene la alegría!...

Sentirás, ante las flores, la belleza,  
Que encontrar un sano amor, no es utopía,  
Que ayudar a tus hermanos, es grandeza,  
Que, después de un día ingrato, hay otro  
día...

Vencerás todos tus miedos y tus penas,  
Con la sana medicina del coraje,  
Y seguro, encontrarás tus Nochebuenas...

Lleva siempre el optimismo en tu equipaje...  
Como beso que da el mar a las arenas,  
Sea tu marcha hasta el final de tu peaje...

EMILIO 4-6-20

## SOÑANDO ÉXTASIS

Quisiera ser un místico cual Juan de Fontiveros,  
Escribir del Amado con caricia y ternura,  
A ese Dios-Sacramento, que está entre los pu-  
cheros,  
O en la cruz, por martirio de divina locura.

Pero tengo mi bolsa tan llena de agujeros,  
La saca de mi vida, tiene tanto de impura,  
Que mis torpes arrobos, se me van los primeros  
Y te pierdo escondido, Señor de la Hermosura.

Y le pido a Teresa, que me abra sus Moradas,  
Pues que jamás las vide o las tengo olvidadas  
Y entre tanta maleza, no encuentro la vereda.

Allá por las majadas, soy la oveja perdida,  
Porque tengo ocultado al Amor de mi vida  
Y también la esperanza, que tan poca me queda.

Emilio 21-05-2020

## ORACIÓN AL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS PARA UNA GRAVE NECESIDAD



Oh Divino Jesús que dijiste: «Pedid y recibiréis; buscad y encontraréis; llamad y se os abrirá; porque todo el que pide recibe, y el que busca encuentra, y a quien llama se le abre». Mírame postrado a tus plantas suplicándote me concedas una audiencia. Tus palabras me infunden confianza, sobre todo ahora que necesito que me hagas un favor:

(Se ora en silencio pidiendo el favor)

¿A quién he de pedir, sino a Ti, cuyo Corazón es un manantial inagotable de todas las gracias y dones? ¿Dónde he de buscar sino en el tesoro de tu corazón, que contiene todas las riquezas de la clemencia y generosidad divinas? ¿A dónde he de llamar sino a la puerta de ese Corazón Sa-

grado, a través del cual Dios viene a nosotros, y por medio del cual vamos a Dios?

A Ti acudimos, oh Corazón de Jesús, porque en Ti encontramos consuelo, cuando afligidos y perseguidos pedimos protección; cuando abrumados por el peso de nuestra cruz, buscamos ayuda; cuando la angustia, la enfermedad, la pobreza o el fracaso nos impulsan a buscar una fuerza superior a las fuerzas humanas.

Creo firmemente que puedes concederme la gracia que imploro, porque tu Misericordia no tiene límites y confío en que tu Corazón compasivo encontrará en mis miserias, en mis tribulaciones y en mis angustias, un motivo más para oír mi petición.

Quiero que mi corazón esté lleno de la confianza con que oró el centurión romano en favor de su criado; de la confianza con que oraron las hermanas de Lázaro, los leprosos, los ciegos, los paralíticos que se acercaban a Ti porque sabían que tus oídos y tu Corazón estaban siempre abiertos para oír y remediar sus males.

Sin embargo... dejo en tus manos mi petición, sabiendo que Tú sabes las cosas mejor que yo; y que, si no me concedes esta gracia que te pido, sí me darás en cambio otra que mucho necesita mi alma; y me concederás mirar las cosas, mi situación, mis problemas, mi vida entera, desde otro ángulo, con más espíritu de fe.

Cualquiera que sea tu decisión, nunca dejaré de amarte, adorarte y servirte, oh buen Jesús.

Acepta este acto mío de perfecta adoración y sumisión a lo que decrete tu Corazón misericordioso. Amén.

*Padre Nuestro, Ave María, Gloria al Padre.*

**Sacratísimo Corazón de Jesús, en Vos confío.** (3 veces).



**«Pedid y recibiréis; buscad y encontraréis; llamad y se os abrirá; porque todo el que pide recibe, y el que busca encuentra, y a quien llama se le abre». (Lc. 11, 9)**

NOTA: Se sugiere rezar esta oración cuando surja algún problema. Puede rezarse en forma de triduo o novenario, o por un tiempo indeterminado. Se aconseja que, para rezarla con mayor provecho, se reciban los sacramentos de la confesión y comunión.